

命の大切さ 次の時代へ

『第3回キッズ防災塾』開催!!

東日本大震災からの教訓として、子ども達への防災教育の重要性が叫ばれています。

消防本部では、災害が起きたときに『自分の身は自分で守る』そして、『命の尊さ、大切さを知ってもらいたい』と平成24年度から開催しています。

7月30日に荒尾消防署で開かれた「キッズ防災塾」では、荒尾・玉名地域の小



学校から抽選で選ばれた23名の小学5・6年生が参加しました。

子ども達は真剣な表情で、隊員からの「災害、命について」のお話や消火器を使った訓練体験、火事が起きたときいかに対応し、避難するかという「煙体験」などを体験しました。

子ども達は、初めて体験することに最初は戸惑いながらも、目を輝かせて疑問

に思うことを隊員たちに尋ねながら実践していました。災害などが起きたときに配給される非常食をお昼に試食したあと、介護老人福祉施設白寿園で結成されている婦人防火クラブの皆さんからAEDの取扱いについて、熱心な指導を受けながら「命を守る」「命を救う」ことを体で体験しました。

消防本部では、平成26年度コミュニティ助成事業



の宝くじ助成金を活用して、婦人消防クラブの訓練用資器材として、「AEDトレーナー」を10台整備しました。



救命講習会のご案内

- お気軽にお尋ねください!
(受講料は無料です。)

お問い合わせ

荒尾消防署

TEL (0968) 63-1121

玉名消防署

TEL (0968) 73-7117

